

BIG ISSUE

Polsek Cisolok Polres Sukabumi Gelar Giat Patroli Malam, Ciptakan Kondisi Aman dan Nyaman"

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Dec 25, 2023 - 14:29



Polsek Cisolok Polres Sukabumi Gelar Giat Patroli Malam, Ciptakan Kondisi Aman dan Nyaman"

Polsek Cisolok kembali menjalankan tugasnya dengan melaksanakan giat patroli malam pada jam rawan di sejumlah jalur pertokoan. Kegiatan ini merupakan

bagian dari upaya antisipasi terhadap potensi gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Cisolok.

Pada hari Senin, 25 Desember 2023, mulai pukul 01.00 WIB hingga selesai, anggota Polsek Cisolok dipimpin oleh Kapolsek Cisolok, AKP Aguk Khusaini, S.E., melaksanakan patroli malam di sejumlah titik strategis. Jalur patroli meliputi area pertokoan, parkir Pantai Karanghau, hingga kawasan Simpang Desa Wangunsari.

Rute patroli mencakup sejumlah kampung di sekitar wilayah, seperti Karangpapak, Marinjung Hilir, Karanghau, Cisolok, Cigenteng, Cikondang, Simpang, Sukatani, Citiis, Pajagan, dan Pasirbaru. Langkah ini diambil untuk memastikan kehadiran Polri dapat dirasakan secara maksimal oleh masyarakat, menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif.

Selama patroli, petugas memberikan himbauan kepada warga yang tengah beraktivitas agar selalu waspada terhadap potensi kejahatan seperti Curas, Curat, Curanmor, premanisme, narkoba, senjata api, sajam, dan tindak pidana lainnya. Warga yang tengah berkumpul juga mendapat himbauan untuk selalu menjaga keamanan di lingkungan serta memarkirkan kendaraan dengan aman dan mengunci setang/ganda.

Pendekatan proaktif ini bertujuan untuk merangsang kesadaran masyarakat akan pentingnya peran aktif dalam menciptakan keamanan bersama. Tak hanya memberikan himbauan, petugas patroli juga melakukan kunjungan ke lokasi-lokasi yang dianggap rawan kamtibmas.

Kapolsek Cisolok, AKP Aguk Khusaini, S.E., menyampaikan bahwa kegiatan patroli malam ini bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat. "Kehadiran Polri di tengah-tengah masyarakat adalah wujud nyata dari komitmen kami untuk menjaga keamanan dan ketertiban bersama. Dengan adanya patroli ini, diharapkan masyarakat semakin merasa terlindungi dan terhindar dari potensi gangguan kamtibmas," ujar AKP Aguk Khusaini, S.E.